

☆ 苗 もいっぱい、風の市

道の駅内 JA 南国市直売所『風の市』には野菜や花の苗がいっぱい。お越しの際はぜひ店頭の苗ものコーナーをご覧ください。



♪ サラダが私を呼んでいるっ。



♪ 可憐なパンジー。

レタス、キャベツはもとより焼肉に合うサンチュなど、他にもいっぱい。詳細は、見てのお楽しみ。栽培心、くすぐるゾ!!



♪ 好きな人は大好きな『パセリ』だよ!!

☆ ほつとひと息、ホットだよ。



ちょっとお茶したい、けれど 2 階のカフェレスト風良里に上がるほどでもない、という時にいいのが 1 階ショップ風良里内アイスクリームコーナーのテイクアウトコーヒー。夏場はアイスだったのがこの度ホット(左画像)に衣替え。

¥250 バナナケーキとクッキー付

♪テイクアウトメニューは他にも『アイスクリーム』はもちろん『ソフトクリーム』、『たこ焼き』、『中華まん』があるよ!!

猫のしっぽ 11 月です。今年も残すところ 2 か月足らず。ただでさえ月日のたつのが早いのに、年の瀬に向けて尚更時の流れが加速しそうです。私風猫子は昔から暑さには超弱いかわりに寒さにはめっぽう強いと豪語していましたが、最近はその怪しい。今年は 9 月半ば以降結構きっぱりと秋が来、最近の夜の冷え込みに音を上げて厚いめの布団を出してもらいました。先日、インフォメーション前でお客様が何かお探しのご様子。お声をかけると、蛇にまつわる伝承を調べておられるとのこと。冊子『こうち探検ミュージアム』の表紙が県立歴史民俗資料館で 11 月 19 日から開催の展示『干支の玩具 巳(蛇)』の張子人形勢揃いでそれをご覧に。このあたりのマムシの呼び名の問いに『ハメヤハミ』などと言うとか、黒(カラス)蛇にまつわる言い伝えなどをお話しし、大変興味深いひと時を過ごしました。フィールドワークって、民俗学や文化人類学の基本ですね。風猫子